

Le parlement péruvien approuve un vote de confiance au gouvernement



Lima, 20 septembre (RHC)- Le Congrès du Pérou a approuvé un vote de confiance au gouvernement ce qui fait disparaître le danger de crise politique dans ce pays sud-américain.

Le vote de confiance a été accordé par presque tous les groupes parlementaires mais le Front Large, de gauche, l'a rejeté car il considère que le Congrès doit être dissous et que le gouvernement doit convoquer de nouvelles élections générales.

Le premier ministre, César Villanueva, a affirmé que la résolution appuie les axes de la Politique Générale du Gouvernement sur l'intégrité et la lutte contre la corruption ainsi que sur le renforcement institutionnel pour la gouvernabilité.

Des experts sont d'avis qu'il fallait s'attendre à cette décision car si le Congrès n'avait pas fait ce pas, une collision de pouvoirs se serait produite et elle aurait pu conduire à la dissolution du parlement et à la convocation d'élections législatives anticipées .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172038-le-parlement-peruvien-approuve-un-vote-de-confiance-au-gouvernement>



Radio Habana Cuba